



La petite agence



MAINTENANT QU'IL Y A DE LA NEIGE, QUOI FAIRE ?

Texte écrit par Elliott Stevens et Laurence Charlebois, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées

Les arbres n'ont plus de feuilles et la neige est tombée. Donc, il faut bien s'habiller pour aller dehors : tuque, mitaine, cache-cou ou foulard, manteau, pantalon de neige et bottes sont maintenant essentiels !



Il y a plein de jeux qu'on peut faire avec de la neige comme :

SAUTE- MOUTON, FAIRE DES ROUES LATÉRALES, LE BALLON POIRE, PELLETER LA NEIGE, FAIRE DES ANGES DE NEIGE, SCULPTER DES FORMES, JOUER

À CACHE-CACHE, DES FORTS OUVERTS, ETC.



Voici ce qu'on ne peut pas faire avec la neige: lancer des boules de neige, se battre, des iglous et glisser sur la glace de la patinoire.

LES ACTI-LEADERS sont aussi là en hiver. Ils font plein de jeux comme: la tague (glacée, virus, toilette, etc.), le mur chinois, bleu-blanc-rouge, le ballon fou, le ballon-chasseur, le soccer, la pizza, etc.



Nous avons demandé à des élèves ce qu'ils aimeraient changer dans la cour d'école. Voici quelques-unes de leur réponse :

mettre plus de
structures, des
portes pour les
élèves de la



maternelle, enlever les
petites roches, mettre du
gazon, faire des petites
poussées entre les élèves
mais de façon délicate,
ajouter plus de tables et de
bancs.

Nous espérons que vous avez le goût de sortir et de venir vous
amuser avec nous dans notre cour d'école et que nos idées vous
semblent intéressantes !